



Pressemitteilung

CDU Kreisgeschäftsstelle Düsseldorf
Wasserstraße 5 – 40213 Düsseldorf
Telefon 0211-13600-96
Telefax 0211-13600-95
www.cduduesseldorf.de

Düsseldorf, 05. März 2018

Reaktion der CDU Düsseldorf auf die „Schwarze Kasse“ bei der Schüler-Union

Die bisherigen Erkenntnisse um eine nicht offiziell geführte Kasse der Schüler-Union nimmt der CDU-Kreisvorstand zum Anlass, den Vorstand der Jungen Union zur nächsten Kreisvorstandssitzung beizuladen. Hierbei soll dem Kreisvorstand der Jungen Union verdeutlicht werden, in welchen Punkten ein Fehlverhalten vorliegt, welche Pflichten verletzt wurden und wie dies politisch zu bewerten ist. Bekanntermaßen hätte die Junge Union Düsseldorf seit Herbst 2016 die Kasse der Schüler-Union offiziell in ihren Büchern führen müssen, ein Teil der Kreisvorstandsmitglieder hat dies trotz Kenntnis um die Kasse verabsäumt zu veranlassen.

„Wir erwarten ein korrektes Verhalten und sind über das Fehlverhalten massiv verärgert. Wir werden auch nicht akzeptieren, dass einzelne JU-Mitglieder ihre persönlichen Interessen über Recht und Gesetz stellen“ so Thomas Jarzombek, Kreisvorsitzender der CDU.

In diesem Zusammenhang verwahrt sich Thomas Jarzombek auch gegen eine Darstellung der Schüler Union vom heutigen Tage. Anlass ist eine Getränke spende, die gegen Beleg auf das Konto von Herrn Fink überwiesen wurde, der die entsprechenden Getränke beschafft hat. Damit wird belegt, dass es gerade keine Kenntnis von einer Kasse der Schüler Union gab. „Diese Mitteilung zeigt uns jedoch, dass in den bisherigen Gesprächen ganz offensichtlich Dinge verschwiegen wurden, die von der Schüler Union selbst als relevant betrachtet werden“ so Thomas Jarzombek. Damit steigt nun der Erklärungsdruck auf die Beteiligten. Thomas Jarzombek: „Unsere Geduld anlässlich der Salamtaktik der Verantwortlichen ist erschöpft.“